

lésion des intestins pendant l'opération. Voici : si l'ouverture est petite on saisit l'intestin avec le forceps tout autour de l'ouverture et on l'entoure d'une ligature ronde et petite ; si, au contraire, l'ouverture est grande, il faut se servir de la ligature de Glover (Glover's stitch). La hernie inguinale peut aussi se guérir par un anus artificiel ou par une fistule fécale. Si l'ouverture est seulement fistuleuse, la compression exercée par la pelotte herniaire permettra quelquefois une guérison spontanée. On doit chercher ensuite à diminuer la valvule, connus sous le nom d'éperon, au moyen de l'enthérotome de Dupuytren, comme cité plus haut.

(A continuer.)

### Bromure d'Éthyle.

Lecture devant la Société Médicale de Montréal par W. H. HINGSTON, M.D.,  
L. R. C. S. E., D. C. L., chirurgien de l'Hotel-Dieu.

L'éthyle, le méthyle, et le formyle paraissent avoir une grande similarité d'action sur l'économie, surtout quant à leurs propriétés anesthésiques.

Pendant plusieurs années, le chloroforme a joui d'un prestige qui n'était contesté que par l'éther ; et l'Océan Atlantique semblait diviser les champions de leur valeur relative. — Les praticiens anglais s'en tenaient en grande partie, à la découverte de Simpson ; et ceux des États-Unis à l'anesthésique de l'École de Boston (je ne nomme pas son nom, car la moderne Athènes n'a pas encore décidé qui devait remporter la palme de priorité pour l'introduction de l'éther.) En Canada, on s'est servi le plus généralement du chloroforme. Je puis dire que, jusqu'à ces dernières années, on l'a à peu près exclusivement employé dans les hôpitaux et les dispensaires. Comme je n'ai pas rencontré d'accidents sérieux dans l'administration de l'un ou l'autre de ces anesthésiques, j'en suis venu à regarder *les deux* avec confiance, et sans aucune crainte.